



Neues vom TuS: Februar 2023

- **Soziale Talente im Sport: 2. Platz für Emil Staude**
- **Bericht zur Jahresmitgliederversammlung**
- **Rückblick: Rosenmontag beim MuKiVa-Handball**
- **Tanzkurs für Wiedereinsteiger*innen startet bald**
- **Kung Fu für Jugendliche: Wer hat Lust, mitzumachen?**

Liebe Mitglieder!

Die Zeit schreitet voran und wieder einmal haben wir unsere Jahresmitgliederversammlung im Februar abgehalten. Diesmal zum Glück wieder im gewohnten Beisammensein.

Positiv Blicken wir in die Zukunft unseres Vereines und behalten dennoch im Auge, dass es immer etwas zu tun, zu ändern, zu verbessern gibt. Da sind natürlich nicht nur der Vorstand oder die Abteilungsleiter*innen gefragt, sondern alle Mitglieder gefragt. Denn vereint können wir das Beste aus uns rausholen.

In diesem Sinne freuen wir uns immer über Anregungen, Ideen und Unterstützung in jeglicher Form. Ihr seid jederzeit herzlich dazu eingeladen, auf uns zuzukommen.

Soziale Talente im Sport: 2. Platz für Emil Staude



Junges Ehrenamt darf nicht als selbstverständlich angesehen werden, sondern verdient Respekt und Anerkennung!

Emil Staude (Zweiter v. l.) hat für sein umfangreiches Engagement im Sport den **2. Platz** in der Altersklasse 14 bis 17 Jahre der Sozialen Talente der SportRegion Hannover 2022 gemacht. **Wir möchten ihm hier herzlich gratulieren und noch einmal für seine wertvolle Arbeit für unseren Verein danken!** Wir freuen uns außerdem darüber, dass es neben Emil noch viele weitere junge Menschen gibt, die sich in der hannoverschen Sportlandschaft engagieren und so einen großen Teil dazu beitragen, die Zukunft des Vereinssports zu sichern.

Im Rahmen der Abendveranstaltung im Cinemotion Langenhagen wurde den Nominierten in Begleitung von Verwandten, Freunden sowie Vertretern aus den Vereinen ein besonderes Dankeschön ausgesprochen. Für einen festlichen Rahmen sorgten wie schon im letzten Jahr die Auftritte von der Jumpstyle-Gruppe des Lehrter SV.

Die Durchführung wurde wie in den vergangenen Jahren auch wieder durch die Förderung der Sportjugend Niedersachsen (mit Mitteln der Finanzhilfe des Landes Niedersachsen), der Sparkasse Hannover sowie des Sportgeschäfts SPORT HAEUSER aus Mellendorf realisiert.



Bericht zur Jahresmitgliederversammlung

Nach Jahren der Pause und/oder der Sitzung mit viel Abstand in der Bothfelder Sporthalle (inklusive Impfkontrolle etc.) **durfte in diesem Jahr wieder eine „normale“ Jahresmitgliederversammlung stattfinden**, die wir traditionell in unserer Vereinsgaststätte H'vin abgehalten haben.

Etwa 50 Mitglieder haben den Weg zur Versammlung gefunden und wurden sowohl vom Vorstand als auch vom **Bezirksbürgermeister Dr. Waraich** mit warmen Worten begrüßt.

Der Vorstand hat in vielen Punkten seinen **Dank gegenüber denjenigen ausdrücken können, die dem Verein auf verschiedenen Wegen helfen**. Erstmals konnten auch wieder **Ehrungen** im geeigneten Rahmen stattfinden, um sowohl 25 als auch 50 Jahre Vereinszugehörigkeit entsprechend zu würdigen. Die Themen waren vielfältig, und wenn sicherlich wahr ist, dass es immer etwas besser gehen könnte, konnte doch

festgestellt werden: **Der Verein steht gut dar.**

Im nächsten Jahr wird es wieder Neuwahlen geben, so dass jede*r, die*der an einer Vorstandsarbeit interessiert ist, willkommen ist, sich zu melden.

Rückblick: Rosenmontag beim MuKiVa-Handball



Am Rosenmontag trafen sich alle MuKiVa-Kinder verkleidet zum sporteln!

Der Rosenmontagsspaß begann **mit lustigen Tänzen** und ganz viel Bewegung ...

Plötzlich bekamen wir dann ganz aufregenden Besuch. **TuSbi kam vorbei und viele Kinderaugen strahlten hell** als das Vereinsmaskottchen in die Halle kam. TuSbi lief eine Runde herum und gab allen Kindern ein „**High Five**“!

Die zweite Hälfte der MuKiVa-Handballstunde machte TuSbi aktiv mit und blieb bis zum Abschlusskreis. Dort sangen wir gemeinsam unser **Abschiedslied**.

Wir möchten TuSbi hier noch einmal herzlich für den schönen Besuch danken!



Tanzkurs für Wiedereinsteiger*innen startet bald

Der Tanzkurs für Wiedereinsteiger*innen mit einem Schwerpunkt auf Tanzfolgen und Figuren beginnt am 24.03.2024.

Interessierte melden sich bitte über die Online-Anmeldung auf unserer Homepage www.tus-bothfeld.de an.

Trainingszeit:	Freitags 17:30 – 18:30 Uhr
Kursleitung:	Tanzsporttrainerin für Breitensport Bettina Fuhrmann
Anzahl der Einheiten:	8 Einheiten á 60 min
Ort:	Sportkindergarten, Prinz-Albrecht-Ring 2, 30657 Hannover
Teilnahmegebühr:	20 EUR für Mitglieder (pro Person)

50 EUR für Nicht-Mitglieder (pro Person)

Ansprechpartner für Infos: Hans Dreyer, Tel.: 0511/ 657 75, E-Mail: tanzen@tus-bothfeld.de

Kung Fu für Jugendliche: Wer hat Lust, mitzumachen?

Der Kung Fu Kurs für **Jugendliche ab 12 Jahre** freut sich über neue Gesichter.

Kung Fu ist ein sehr alter und einzigartiger Kampfstil aus China und lehrt besonders Kinder und Jugendliche, aber auch Erwachsene, ihren Körper und Geist zu beherrschen sowie Disziplin und Selbstbewusstsein zu erlangen. Es werden Flexibilität, Kraft, Ausdauer und Kondition entwickelt. Wesentlicher Bestandteil des gesamten Trainings ist die Lehre der Kraftausnutzung des Gegners.

Die Teilnehmer*innen lernen, wie wichtig Disziplin, Selbstbeherrschung, Respekt, Ehrlichkeit, Vertrauen und Teamfähigkeit sind. Zusätzlich zu diesen Charaktereigenschaften fördert Kung Fu die Konzentration, Körperwahrnehmung und Koordination der Übenden.

Interessierte melden sich bitte über die Online-Anmeldung auf unserer Homepage www.tus-bothfeld.de an.

Kurszeiten:	Dienstags 17:00 – 18:00 Uhr (Kinder ab 12 Jahre)
Kursleitung:	Thomas Weiss
Anzahl der Einheiten:	10 Einheiten à 60 min
Ort:	Turnhalle Grundschule Grimsehlweg, Grimsehlweg 20, 30659 Hannover
Teilnahmegebühr:	30 EUR für Mitglieder 50 EUR für Nicht-Mitglieder



Kein Interesse am Newsletter? Teilt es
uns einfach per Antwort auf diese Mail
mit.